

Stadt Klütz

Beschlussvorlage

BV/02/21/036

öffentlich

Beschlussauszug

aus der

Sitzung des Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschusses
der Stadt Klütz
vom 18.05.2021

Top 8.1 Grenzenlos von Lübeck bis Boltenhagen, hier: Grundsatzbeschluss zur Aufstellung einer Stele in Steinbeck

Beschluss:

Der WTU-Ausschuss der Stadt Klütz empfiehlt folgende Beschlussfassung:

Die Stadtvertretung der Stadt Klütz beschließt das Aufstellen einer Stele im Rahmen des Projekts „Grenzenlos von Lübeck bis Boltenhagen“ in Steinbeck vorbehaltlich der Einstellung von Mitteln im Nachtragshaushalt sowie der Bewilligung von Fördermitteln.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der Mitglieder:	9
davon anwesend:	8
Zustimmung:	8
Ablehnung:	0
Enthaltung:	0
Befangenheit:	0